



Ruipérez: “En esta ocasión, Wert acierta cuando rectifica”

El rector en funciones califica como “una barbaridad” eliminar las becas Erasmus

J.Á.M. | SALAMANCA

El rector en funciones de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, se mostró sumamente crítico con la decisión inicial del ministro Wert de eliminar las ayudas del programa Erasmus para aquellos alumnos que no estén en posesión de una beca general del Ministerio de Educación. “En esta ocasión, Wert acierta cuando rectifica”, anotó Ruipérez, en clara alusión a la marcha atrás dada por el ministro en su decisión inicial.

Para Hernández Ruipérez, el planteamiento inicial de Wert era “una equivocación grave, pues no se podían cambiar unas becas que estaban disfrutando los estudiantes en función a unas bases y a una convocatoria, y, por tanto, con unas legítimas expectativas de financiación del Ministerio”, anotó el rector salmantino, para quien dicha decisión suponía una “auténtica barbaridad” y una “situación de inseguridad jurídica alucinante”.

Consciente de que el ministro ha sabido rectificar a tiempo, Ruipérez no se opone a que se puedan modificar las condiciones para recibir este tipo de ayudas. “Pero que se haga a priori, es decir, antes de las convocatorias y que todo el mundo sepa a qué atenerse”, concretó, al tiempo que, con carácter general, rompió una lanza a favor de estas ayudas. “Es un programa muy necesario para los estudiantes universitarios en España; es uno de los programas que han hecho más por el concepto de Europa y que han unido más a los pueblos de Europa. Sería una auténtica barbaridad el quitar la ayuda a los programas Erasmus en nuestro país”, apostilló el rector en funciones.

Sobre el hecho de que las medidas propuestas por Wert se apliquen el próximo curso, Daniel Hernández Ruipérez indicó que “es una cuestión de prioridades; pero me parece muy mala

idea poner palos en las ruedas del programa Erasmus; es una barbaridad para este país”, concluyó.



Estudiantes en el campus de la Universidad, que este curso tiene 504 'erasmus' que se suman a 77 más de la Pontificia.

SE DEJABA EN LA ESTACADA AL 75% DE LOS ERASMUS

La Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) estimó ayer que 3 de cada 4 estudiantes receptores de una beca Erasmus iban a dejar de percibir la ayuda económica por el cambio de criterio del Ministerio de Educación, que ya ha rectificado. Este porcentaje del 75% también era válido para Salamanca, con 581 estudiantes 'erasmus' y 438 afectados.